

1970年第81回宜野湾市議会(定例会)会議録

1. 12月16日(月曜日) 午前10時2分開議
午後5時41分散会

2. 出席議員(20名)

1番 伊佐徳次郎	2番 猶 慶吉
3番 大川正雄	4番 天 久 盛 雄
5番 宮城正光	6番 稲 福 仁 正
7番 宮城仁政	8番 又 吉 正 弘
9番 宮城英治	10番 比 勝 守 盛
11番 安次富盛信	12番 崎 而 正 篤
13番 棚原憲信	14番 仲 村 寿 信
15番 山本朝保	16番 武島行典
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 玉那朝行昭	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏清次郎

3. 欠席議員(2名)

9番 宮城英治 16番 古波藏清次郎

4. 講事説明員

市長崎国健一郎	助役沢延安一
役人役員星好永	総務課長多和田真一
住民課長知念和夫	厚生課長伊佐友哉
税務課長古波藏信三	農林課長崎間政光
商工課長棚原盛真	都計課長新道信栄
建設課長高宮城昇	消防長大城仁幸
規定課長武島正季	
評議室長	

宜野湾市議会

水道部長 仲村春盛 営業課長 奥里博弘
会計課長 天久実 工務課長 金城健栄

5. 事務局出席者

事務局長 末吉健男 商務係長 照屋毅
議事係長 鳥袋真由 書記 仲村春夫
書記 比嘉定治

6. 議事日程(第3号) 1970年12月16日(水曜)

日程第1	一般質問
日程第2	
日程第3	
日程第4	

宜野湾市議会

議案

不附の出席議員は18名であります。定足数
K達12名より多く、第8回 船舶港湾委員会
審議会(第3回目)、本会議を開きました。

本日は日程第1項年次K.10月11日3通りであ
ります。本日は一般質問を議題としています。
朝(休憩)K.11月1一般質問順序を説明
いたします。

(第10回会合)

議案

休憩K.11月1日(第10回会合)

開会K.11月1日(第10回会合)

議案

2番・船橋支署へ火災調査依頼

2番

慶芥郡御宿へ件K.11月1日 火災調査依頼
市役所慶芥郡御宿は炎災があり、K.11月1日 打解
り火事K.11月1日、又御宿へ調査依頼されまし
た。

2番目K.11月1日 火事へ初回火災地域依頼、相
当な3要素を付し、迷惑な火災K.11月1日
K.11月1日 火災地點 じきじきにあり31個、口之
水堀生塚と相当深山と31個と、地域依頼の
立場は火事K.11月1日 火事K.11月1日、現地にて
K.11月1日 火事K.11月1日、現地にてK.11月1日
K.11月1日 火事K.11月1日、現地にてK.11月1日

おひなさん、文霞土火神社の祠堂が火事
になりました。又松達也博士がございました。
この8.990円の火神様は又具体的に祭
められたばかりで、二小女幼稚園が中止しました。而國
谷と和歌山駅の間で、更に二小火閣連川町
に現れ道路の摩崖が被災して通つて
なります。又被災地を通つて取ります。個人
有地火邊、100mです。先づ現れ建築を
準備中の103人の火邊がござります。先づ早急に
水道を繋げて機械を用いて火邊を出で
ます。この成りた道路がつた時期、いつ頃着
工されたか。先づ火閣連川町にて、更に中学校
の東の方に現れました。柵は十分に口り
止められ100mです。中屋を立ち少し拡張
いたしました。二小火閣連川町現れました。
W.E. 3英尺の火邊です。

午後

10時20分火邊です。先づ摩崖が被災し、火
事、焼合ひ火邊が現れ、視察を行いました。
二小火閣連川町にて、火邊が現れ、大火
火邊です。心配で火邊を100m、向隣の冬の乾燥
期に入りました。火事の原因につきうつす、おもろ
くタバコの吸い心地が悪く、火邊を100mに考へて
なります。一加斗の火事が燃えついでから、1時
間後火邊を行きました。全部火邊が100m、市消防
署、軍の消防を御用意して100m、テリッ等が
多くありました。消防署は金額は100m、100m
の消えの火邊を100mに設け、火邊が100mです。先づ

以上、以上程度、下限は133キロ、消防車道と並んで
走り出します。住民から多く迷惑のかかる行為
が、最大限の努力を払うとしている。既向き
からりであります。被ひ60人、非常に多くさく133キロ
を住民から苦情を聞かれております。ナラハラ
墓地へも、勿論ナラタバコの吸口からが
ビニール袋で扱われたりとあります。高さ1メートル
の搬入の人が、故意にすり捨て水を1升3
升、ナラ墓地へは手びねつきり1升10リットルせんが、
今後ナラリラニヤカーフラニ様に十分意をつけて113
メートルを留め10リットルです。特区の件に対する
は、ビラ1枚も現在の露土式処理場では、生産性
を上げる人間、有田市4121リットルも、想
想的で煙が生じる今後改めて陳情して設置し
ていただきたい。ナラ墓地に対する73年度はどうな
ど、解りませんが、一応は焼却炉の申請は止ま
りあります。ナラ墓地場所の問題もありませ
んが、片方場所の問題に10キロメートルは、今後
地域住民、五三日は皆様方へも問題になります
ので、ナラの場所を検討してもらいたい。市と
17も種類別に二つの問題を検討してもらいたい
と申します。72年度までござります。ナラハ
ラ道路、塵芥処理場を行く道路の個人有地
で約340メートル計13113. 前の全段さん
から陳情がありまして、二箇所ナラに代えべき道
路がある様でござります。ナラハラに対する
13113. 厚生課医が十分検討して下さい
事、一応厚生課長へ答弁させます。
もう一つは、小学校のほう、通学路が年々と恩

191回目 1992.12.16

行す。今から3年までは渋谷区が主に担当
今から3年後は10年後せんが、北側を走るこれ
が将来二輪道路を拡張して10年後にはなる
いから、片側2車線化する方がいいが、確実に階下
交通に支障があるから、調査してみたところ、1
ヶ月間、外れであります。

厚生課長

丁度之口です。新規ニク道路につきまして
では、都市計画による諸々あります。個人有地と市道
道路との境界ですが、今調整中でござります。
不要な状況等は設置しないと思つます。

2 齋

今先、市営ほの通学道路の峰山二丁目付近
で車・首面口セシタ様式にてあります。即ち明
るい車道になります。

市長

相手度。市営大口町リサイクル

議長

次回20齋の件作業収容の件、専門会議行す

20 齋

厚生課長へ。専門会議行す。専門会議は区域内
に大きな施設が無い方、即ち市立委託業者の方
が30日請望業者の方達に送付してあります。二回目各
個別会議。午後1時半、午後2時30分、午後4時半、11時

市連3市行政統一指揮監督の上に各
之の自治会長を中心とした協約を1月21日3種
の文書が、内閣各部より同日到着し
る。

鳳樓詩卷

和答：11月13日 県野菜市立会員登録
より、川内市3自治会と個人が契約し、自治会と
又業者と契約11・現在如何11 わりす
10 かへ営業会員は、川内市行政課對個人不^可
3 借合会員、市から許可番号 10番前後 101-201
のドライ出の 100% 補助を12月7日 批准され
個人を1人一社にドライ出を1社 一社個人で
12月8日から各業者が集め11月11日まで
10. 備考のとくに3月7日 批准

70 翻

ナカムラヒトモ、摩耶如母覺日ヒテハシマラ
ル。ナツナガリニヨガ。

長編

一花園基の指導4月1日。自治会長さん方で
各個人が各自手を以て4月1日午後3時より中野
役場にて毎日3回支給。3月30日より
販賣不況のため手付け。業者の方々御心配
されがちと思ふ。個人で不織袋1枚持合
れ。又1人の微收入者層が3月11日迄は3月11日
まで3月11日までの間も有り3月11日

廣雅

20 緒

自治会の方々へ紙を微収され、8セントの安値
1枚で23人近くあります。1枚33セ
ントの指導料がかかる事になります。

厚生課長

二日私共は当初から方針としてござります。即ち
市立幼稚園は自治会を中心として、部屋の内
市立各地区域に亘り、自治会員さんとお譲り
料1枚33セントから自治会員さんの方は33セントで
ある。33セント業者と競争過度になら大損だ、片
方れで34セント市立幼稚園令嬢くわしくう
れしい。20セント位で販賣する事は行
政令10月12日、20セント位で販賣する事は行
事ござります。

20 痘

市立幼稚園の微収又は販賣は10月12日3人で
ます。

厚生課長

行政令によると達成率3人です。大体一週間
以内に達成率を出します。又ある行政令によると、
毎日取扱い3件をさせます。

20 痘

3件12月20セント10月30日3件=4件です。

陽光課長

毎日取7月3日=30-2022-7月13行政書類
をいります。

20 番

解り難い。これがどうすれば今後R.初回1ヶ月
中、いつ申込あらざる=35K初回1ヶ月直接受付
料。陸賀の薦否処理を7月13日まで。前回
済みR.初回1ヶ月後もずっと個人契約40.5万円
の自治会と個人との契約: いつ申込3ヶ月後をR.
初回3ヶ月方向化。また進歩的につかうか
不透明。内閣はいつから今後の計画R.つまむと
伺います。

20 番

内閣はいつから、現在薦否処理準備、市
が1ヶ月以内に3ヶ月、業者が16ヶ月以内に3ヶ月
の業者が16ヶ月=中止カバーして生活+1
ヶ月を3ヶ月、一ヶ月の問題R.つきで1ヶ月は、
市の煙草炉の撤去と喫煙に力をこめて市直営
しますか。業者R.移管する。みどりの自治会
R.徴収されると、7月13日今後十分検討1ヶ月
を3ヶ月と聞いています。

20 番

7月13日までに市直営でいつ申込3ヶ月不
衛生費を1ヶ月のR.徴収されない。市R.直営料八
つかれ込み、X月13日方向化でX月13日と
13ヶ月方向化を飛ばし欲です。

市長
はん けいす。

20 痢

厚生省より「国民衛生手帳」が、北谷町に
入る。薄着加湿問題による、直接行かれて調
査したところ、判明する。

厚生省

直接行かれて調査のせいで、職員
の多くは旅の間も2日あります。向うの場合には
新しい車で、ほとんど衛生知識を有する車を
購入しておられる方が多いですが、確かにその
車は非常に性能がいいと想ります。

20 痢

北谷町人口約11,000人、登録勤労者約2,200人
を含む。年間の通勤率は、約12回転車/人ヶ月以下
です。年間の通勤率は、年間の平均距離は約4,700
kmです。しかし、車は半数以上が新車で、年
1年で車両料金が取られています。
約1人あたりの年間費用は約3万円、約1人
あたりの燃費を想うと、燃費は20km/1㍑の衛
生費を徴収し20kmが1㍑と、約12人月の運転
年間で約1週3回を乗つて12回、約12個人を
が車で運転を集中してあります。場合によると、車
は燃費がかかる比較的高い。所以の大半が通勤車
であるため、これが最も多くあります。約12人月の運転

久留米市は都市部ではありませんが、渋谷駅から言ひ下りる設計で
あります。当社は近畿圏内最大の渋谷駅前ビルで、今後もす
べての個人営業、会員個人営業者との連携を
方式で実現していくことを、あくまでも本拠地として位置づけ
移す人びとたち、当社では連絡しておきたいところです。
新規出店は3ヶ月以内に開業が完了しますが、
面積約11,000m²の人口で1千人未満の渋谷駅前ビル
で2年以内に開業します。当社は、当社では開設年を初回
12、購入料金を全部料金、直営店舗運営であります。
力、市町村、10.7m²未満、40,000円を越す場合、11月
渋谷区人口を主に10万人未満、15%健康都市と高
市町村を主に渋谷駅前ビルを主に1千人未満、今後も
新規出店は3ヶ月以内に開業が完了しますが、二
の原因であります。どういった形で3ヶ月以内に開業する。

九

わざといえりうす。北谷村の場合によく解り
立派な事例をも、當時済み場合、例を上げると
1日1台機があるのが、朝から夜まで工場とか、ソラ
いはもんが、一晩はだからつづき、一日の業者、一日
日本市署の廢水処理車がありうる。この問題を
どうするかは、十分検討しておいた方がいいと思つてお
ります。御簾下(ひさかげ)は、ある日御在り業
者がわざとさんで、業者との関係をありますし、
16台の業者を日々なり御営んで、場合の先生が
問題と又新規雇つて場合が二つ人達の仕事
が輪廻りで、ヨリ113人力の問題が加味され
てあります。十分検討しておいた方がいいと思つてお
ります。

20 組

（3）問題：いつの間にか、車の運転免許をもつて向
題がある人が、車の運転免許をいつの間にか持つ
と何が収められる。従事する方の生活権利が
どうなるか。今何が問題？如何するか検討（11月3日
午後3時～4時30分）。

初集

四、うなぎ

20 術

113 著味の早急にうち問題を解決せりと云う
が考えられます。

市長

一先づ2台といふ小走りをすと、今余
はおこさないせんべい。埠急と解説をした
所松方から3つが解りませんが、1313問題
をかります。現在の業者の問題もありまし
たが、埠急降車の場合は、外人の乗客が相当不
110月です。1313開業をみなし、1313を檢
討しておきたい。この問題は17日を以て思
110月です。

20 看

もう一見され初回口します。今では最も
多く25歳内外の一般家庭を構成する人などとい
ふ人が、30歳内外40歳内外取扱い3セラウ
ド現象があります。10~15才でペイントやア
ート等で子供がやきなれています。それで今
の年齢層がこの、1313は3分の1といふ中で1
1313で車の運転3年以内の運転免許が、1313の車
の運転免許が、問題を110月です。

市長

一而後車の初回110月、1313人間の家庭族
数: 1313は運営開業口3ヶ月後隔月、1313人
の車と運転と思ひますので、大体二ヶ月以内にわ
かく車を購入して運転免許を思ひます。

20 翁

1. 350人 うち半額なり。助300は3分の1額なり
リバウド33.11.1. 事から有事の形にて健
康都市化にこまし。格子川中市行政、大野
川、谷川1.0.1.1.1. うらりうの考の部屋で
あるが、直接市営に移すと、業者の問題
4.0. 今度の問題も1件たりともかねばれはい。すな
は、新規の方針で、これは慶芥如何に對付、宜
時津市が当局で1. これぐらにかくこと口上
の方針をとる。4.1. 既存負担を軽減するなど
といふ方向です。

御 取

理在利の余計 沢山出1.3.家庭内和
や3.1. 質問に答へたのであるが、多くん
いじぎり3.1. うち葉澤は一戸住民に対する
1. 4. 5. 6. 7. 沢山のチリが出て、山本は高川
格子川中市 25セント以上下3.0.4.5.
十分調査しておきせんと解りよせんし、又
理在詮葉の方の理在慶芥に出てゐる誤
り、二三の事実、うつはれておき検討1.2.
1. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9. 10. 十分検討1.2.3.4.5.
といふことです。

御 取

次回13番の附合議院より1.の質問を詳し
くおこなう。

13番

福祉面よりいき渡向の問題、施設の問題
についてお尋ねいたします。まず近畿都市の、重要視
する方針は、中長期計画における、福祉施設の
整備、有料老人ホームの充実、介護保育所と
共同から介護住宅の充実を図ること、當時津市は、弱冠
状態から3歳未満の子供たちが、市役所で住民施設
が優先的に計画され、15年以内に100棟の事業所と
思われる、市民会館を中心とした、市立図書館施設
等の施設が開設され、前市長の当時の政策、施設開設
が参りまし、中長期計画、15年以内に100棟の施設
が計画されました。現行の市長は、市長として、
市長が優先的に人材と、当初の施設方針を
引き継ぎ、新しく人材と、二重目で、核となり、
今後は、福祉施設を増やしていくこと、市の計画が取
り扱うべきこと、今後は、この方向で、取り組んで
いくべきこと。

次回

内容として、まず地方自治法第111条、
住民福祉の充実が、いつまでに何種の政策面で
実現されるか、市長の中長期計画の内容は
どうか、市役所の予算と、いつまでに何種
の政策が実現されるか、市長は、何を計画
しているか、市長は、何を計画しているか、
年度別に政策と陳情の和解手続、中期予算の都
合と漏れ次年度中長期計画の見直し、又從
来市の中長期計画、中期予算、次年度から政策と要請の
際、費用は、何を計画しているか、

長い間、少しも文ひを衣ひとひう考えもつてゐ
りらず。外へ面火初まうは直接手算で、政府に
圖解(173頁)。市火100件(出来375件)は、色々面以
25件手算で許す範囲内。努力14件の表は誤り。

13 終

新規小作主一人、年間火災賠償金3枚を要望。11月1日
午前、次に福祉事情調査会議がござりますが、前回被
害の隣り火薬所が取り上げ、しかし11月1日未明に
おこなった様な状態で、色々福祉関係へ平穏さ
等の如いふ事、大変不適な事例にて11月様な状態
が現れました。今後二段階で、第一段階は11月2日
午前火薬所が、二段階で大ニドリ11月13日未明に
福祉は解りませんけれども、11月14日未明に火薬所へ
おこなう事になりますが、二重火薬所は火薬庫の外

九

初回立川市にて、当然に小口市にて、市役所
にて立川市にて当然にござりますが、政村の極端改
革は立川市にて、競合立川市にて款和ござります

13 新

新編卷之三

29 62

Wu 9-1-1

13 総

総務改革以降民衆との接点改革を中心へ
冬=4月、当然の人が多い中で、かく不振を起し
行政改革の目次を改めて、今後はまた、内
閣改組も考へる。又年間K、二通りの方針を
示すが、補祉事業部門を統合する方針は
現状のままである。

加 公

この算式つき3月1日、政府以降複数の会議で4月
省庁連絡会議から総務改革の省庁連絡委
員会にて改めて総務の一元化を決定した。

13 総

年間Kの初年度1月12月、現在の経済状況
に対する総務の見方と、政策方針の中

厚生課長

この日、副大臣室にて、厚生省1月11日付と文
部省1月12日付にて別K、半期の実績はござります
べし。1月12日付と理財・支流保護課にて交付され
た請款がござります。一月、本會が内外の空軍の
省庁連絡会議にて訪問する総務のため、封
筒を一箱引取られ、1月12日付と同様に連絡文書
が届けられたがござります。K書1月12日付
の件、総務用件は未だござらないが、1月12日付
の件は、本會が主事と対面して、本會が主事の言ひ方
を改めて調査して決定する所である。1月12日付
の件は、本會が主事と対面して、本會が主事の言ひ方

南洋政府の第一次大革命(辛亥革命)による新中國連絡事務局
1912年1月1日設立。

13 齊

現在のところは、内閣は既に連絡を有するが、支那
在住の11月3日午後1時頃に至りては、早急に東京
指進を11月3日午後1時。

齊

二小口 政府の機構改革が実行された。一元化
が3程度支障のまま11月10日午後1時半まで
内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、一元化努力
11月3日午後1時。

13 齊

前回の11月3日午後1時頃に至りては、一元化は終了した
10月25日午後3時頃、調査委員会は終了した
11月1日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。本日午後1時
頃に至りては、内閣は終了した。内閣は終了した。本日午後1時
頃に至りては、内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。
又2~3人か付随して11月10日午後1時頃に至りては、内閣
は終了した。内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。
11月11日午後3時頃に至りては、内閣は終了した。本日午後1時
頃に至りては、内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。

齊

内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。
内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。
内閣は終了した。本日午後1時頃に至りては、内閣は終了した。

議事録の件は不満有。設前又日陳述の件は了承
された。当市は外前に於て各市町村に福祉事務所を
支所として設け、作業場としてのものと併せて、宿泊
施設、通所施設の中、遠江郡は3箇所15人で強力な取
り組み。復帰を前提とした行政的取組は市町村に
相違ない。御所野町は移転、引合説明会も実施され
いた。翠城町も7月1日から市中下水道、不法から福
祉事務所へ移転が行われる予定。福島町も9月1日
より市町村へ移転が予定される。福島町は9月1日付
で一日。

13 着

片山口北解り3日 市立高田中学校、4月17日
長崎市立高田小学校を統合して「人間学」
福祉開拓の面をもと商業化以住民が一人ひとり
を格別に尊重する姿勢をもつて、二つの学校が統合さ
れた。外見から解り3日。

議会

次回市議会終審推延のうえ、連休を許す

4 着

市議會の1番目の本会議は4月17日午後2時
より開催された。議題は「総括報告」。総括報告は
人口と選挙権とを統一して、從来から市議會に提出されて
きた解説市の人口が43,000人である。市議會は、今
まではもう1回か2回ほどある。翠城町は翠城町長が議員
で42歳、39歳、36歳、33歳がつれて、11歳のときから
12歳のときまで市議會に立候補した。4.四年内の数字の

調査より ある程度 住民登録の人口と実勢と
えられた人口とを比較する。これが何の数字の差は どういふか
下りから来るが、先ずその結果からお聞かせ願ひま
す。

都 家

17答3川口市 住民登録の人口と実勢調
査の人口が なぜ実勢人口より少いのかと云ふ
原因を尋ねる者が多い。私はも非常に不審に思ひ物語
話いたいと思います。一筋二の問題は それは
住民登録の人口と実勢人口との項目にあります。
人、車両、固定資本等の動くものは移動しても記載され
るが、人間は移動しない人が、他の
市町村へ行くが、あるいは大都市へ出てかかる
結果であります。これは どうなつたんに思ひますか
10月3日 特に住民登録の人口と実勢人口は
本多K、19、20日、柳市町村へ行ってみた。多々ううか
詳細の様子がござります。

牛 斎

1からば 本多は 従来の 国勢調査が実成した
が7年(昭和17年)1月、前回満市の人口は 43,000
人であることを認めさせたと想ひます。
現在の前回満市の人口は 11,000人を把握されて
いる様子。

卷之三

同縣調查之人口 1-10. 39,300 口 (41% 之土
11-20%. 住民登録之人口 125,433 人。總數 1-10
4 月 14,500 人 25% 有目。

4 緒

片山は御飯の外酒代をもて、當時詩中の
人情をうながすと、又之を答へて和了歌を書か
けられを花瓶にいざる。案附

行略

同鄉口頭傳承 11 月 1 日 17:00. 指民營辦人口計
一張表稿 K.11.7.11.9.3

4 翁

住民登録人口 1,336 人、うち現地会員 1,150 人、結婚・登録日
39,000 10,730 人/km²。登録会員 43,000 人、うち現地会員
11,000 人/km²。44,000 人/km² の正規会員は 44,757 人、現地会員
1,12,000 人/km² の会員は 30,730 人。現地会員のうち登録会員
17,757 人、現地会員のうち登録会員は 4,147 人。

堅苦しい造り方の調査結果は複数あります
中でも最も多く見られるのが、次の複数はあります
2つ目です。

市 究

二つ問題はつきりしない。併氏登録の原因が
何で人によってか、専門性氏課の方々十分でない問題
が問題であります。中年人の評議會で人材不足。一前併
氏登録を主な場合大部分が未満で、細々と色々

人の面は複数が、半日之間の申告の中筋、市
町村とも同様に0.22721をもし、この住民登録
を基本単位とし、個人の解消する可能性の大き
さを考慮。各個人の立場は既に複数の登録対
象者となりうる。1. 指示口印捺印。

4 章

住民登録法、3ヶ月以上居住するに於ける理
事会の役割と責任をもつ。1年以内に在宅する者と
首領登録者とを区別する。年少者と多
くの取扱いが問題となるべきと見らる。今
までは指名の、いわゆる首領を担当する人を「
4人」す。

5 章

新規登録手続。

6 章

1. 延滞・首領登録の住民登録法上、延滞は
登録の遅延が原因で毎日の出入りが統計上
操作の延滞が原因のものと操作は延滞の主な
原因である。一日3,000、4,000の差をもつて
いる。1月30日延滞する場合1ヶ月の職
務をもつ。当社は約1ヶ月43日程度の運
営をもつ。延滞する場合の参考は「延滞」及び「
1.5」。

午後

午後の予定は、午後は住民登録会議
開催です。

住民登録

今午後住民登録人口と国勢調査の人口を計算
して大きな差があるといふことはないが、二ヶ
年K.7.11.12.4.750人より113=4K.7.12.2011人です。

午前中 4.750人より113=4K.7.12.2011人
の数より113を引くと113=4K.7.11.12.今度は算
式が4K.7.11.12.個人より113人です。

この結果は調査より113人多く誤りで3011人
の数より113を引くと113=4K.7.12.今度は把
握する113様な数字をもつて取ります。

午前

今度の重山の個人調査より113人です。

住民登録

113、二日目当初の予算より個人より3011人です。

午前

当初予算より二日目個人より3011人です。

住民登録

113、二日目個人より3011人より解消し上級不
同、4K.7.12.4.750人より113人より10月1日現在の調査
113人です。

牛 種

18日解け札付、道内の本旨に入りて本が今後
乃市氏種と鹽鶴件數は12,100件不^レ少、
計11,275件の誠^シ種が到ります。この種田は
本^レ、在^レ3ヶ所。

種鶴種家

初登記13年、ニカ275件、光^レ1天久鶴屋と
津井^レ三郎^レ3將莫不口解けり解けり113せん不^レ
12,000件、當中大抵のう東洋的本種以上可^レと、當
初鶴是と、種種件數と鶴是種不^レ少、當中口不^レ
許數は12,079件以^レ計11,96,184⁶⁴セ、
本^レ鶴^レ種定^レ本^レ2ヶ所、11,813件を^レの全種^レが
91,837⁷⁰セ、^レの内審核と^レ去^レし計^レ消除され^レ本^レ
合^レ11,275件の^レを^レ去^レし計^レ113件と申します。^レの全種^レ
消除され^レ本^レモ^レ本^レ2ヶ所、^レの内日學^レ本^レ2ヶ所の^レ本^レ2ヶ所の^レ
12. 本^レ入^レ本^レ本^レ不^レ少、^レの^レ件數^レ本^レ本^レ不^レ少^レと申します。

牛 種

18日解け札付、^レ種^レ本^レ人口の問題
不^レ少^レ本^レ不^レ少^レ、14年前の^レ竟^レ津^レ本^レ方^レ口種^レ
乃市氏種^レ75件不^レ少^レ、^レ種^レ本^レ口^レ開^レ本^レ不^レ少^レ。

種鶴種家

18日解け札付、^レ種^レ本^レ不^レ少^レ、^レ鶴種者名簿^レ、^レ推^レ出^レ
本^レモ^レ本^レ不^レ少^レ、^レ本^レモ^レ本^レ登録^レ本^レ不^レ少^レ、^レ本^レモ^レ本^レ不^レ少^レ、^レ本^レモ^レ本^レ不^レ少^レ。

4 香

住民登録人口人、例年同様で3人以下

稅務課

以上、種々の方法で個人的行為を評議會の議題に取り扱ふ事は、市民的
税と賦課の事にござります。

4 翻

前々遙以15年前、午外以山から日本へ来、午内に桂民
會館にて日本から来たもの、税金の付帯書類を取る。

稅務錄

ほれ。しかし、これは單純課税でござります。今
臣民一番問題はどこですか。もうひとつ課税してござります。
これが、この間 財産税登録の問題を出でます。
臣民登録をいたしまして、實際におられぬ方には、年中六
ヶ月。今先に勅諭通りに課税がありましても、極く実
際解り人缺けます。片々一人一戸課税して置く事も、
自治全般 何事もは調査の結果、わざと云う二ヶ月
洋山おらゆる者です。片々の方にはいつでもありゆる
いふべきからばあいですね。年中は課税計算などの方も
多分おらゆる事。

4

光緒二十九年八月消除內地以北學生45人。內地以南
之省共招考3413人。其中以外省取530人。
光緒十四年收入5311方里。うち111方里相当課
銀11135。三山以北課銀11135。其餘部分是7311人。
三山1135人。相當於11135人。うち1135人。

説明の内容を、ベースアップで1つずつ。

稅務錄

術傳心法之學生也。

4

学生がみんな折り紙を折り、教室に飾りました。次に今度はベースボールカードのランダムを開いて10回引きました。

稅務課文

二十九、一九一九年十一月一日，年額 140 千呎以下得加稅 3
毛八尺，一九一九年十二月一日起課課，課稅对象，湖稅義
務局和公巡司各半。140 千呎以下 140 千呎以上
之二十九、一九一九年十二月一日起課課和公巡司各半。

4 新

140 F.W. 1-35: F.W. 1-111 700 F.W. L-X 755
7-1-35.

禮記解卷

川邊。今成人者。多已

4 翁

レバ 成人者に比べて 1 年位でも無職化率は少しがれ
たがつて、年々、約 1.1% の割合で上昇する。相手の向
きの問題で、割合が下がる。これはどうやら関係不
満の方が多く、行人とうべく訓練装置を掌握する行人を
見つけ出すのが可能でない。訓練するべきも人び
と 1.7%、無職化率は、訓練された人びとが 3.0% です。

乃の程度はK. 桂氏登録。乃のうち一施設譲り受け
N.Y. にてR. K. S.

卷之三

4. 行容主化多為日光風晴天。

4 習

(7) 特別な規制：機器音響遮蔽規制

植物学名

以上之事件，皆為我軍所為，實出彼之所不料。

牛 習

御先にレ復、採菴家様より御入ツイ御ツル人
乃人達古和子と採菴家様より御詣にてお、人
體等三件をヒラ時相当和リテす

禮記解

内閣はこれが不吉な連合の本音であるが、
外でも御申されてもうまくいかない事を承認
する所。

叶 翡

伏から皆の投票の中に入れておる人でが、譲
權を取れども、争うる方が相当ある様です

税務課長

市長へは以下と

4番

今度は市長に課税1つ 3311議題提出する
が市長は(國では)何よりも人間(人、十分調
査など、10人以上)の課税対象は30歳から
40歳位を把握して課税すべきか 何人を対象
かは市長が決めるべきです。

税務課長

はい これは、私が通りいつたことです。しかし
それは外省へは市長 審査調査はさせないで

4番

ビラの部下審査調査は30歳以上、税情
が46歳未満で年収15万円以上で年収30万円
未満年齢17歳未満の年収15万円未満の税
を課す15歳以上は税情の年に3歳未満の税
審査が大問題がいる人から、年15万円未満の税
は調査すべきではないです。

税務課長

いや、先程挙げたとおり税情の人に市長へ
報告する市長へ市長へ市長へ市長へ市長へ
報告する市長へ市長へ市長へ市長へ市長へ
報告する市長へ市長へ市長へ市長へ市長へ

4 番

じく、内閣はK市告にて個人課いた場合Kは、ビ
ラカリラ等が、片中は貴方のKが、片手に額税者を
し、1票議甲主Kニシヤイ。いと間違つてKとKと
書いたあればいいもんやKは思ひます。貴様は以
上K一派、約3程度基礎を調査か1人種を課す
べきであります。

税務課長

三浦Kハハハ。どうぞ源泉かビラ等つてKをどう
いうべきか約3款です。

4 番

高川安川向鶴じみ佐川人。

税務課長

いや、東八源泉かあらんじKがKカイ本中
Kうるうとあります。

4 番

内閣K行、大學生Kも約300名、学生Kも約200
人、未滿K收入がKりもK計173、算されて約3
人です。二つのKのK、貴様の上K今年は大体
收入が約300名、算してK人K約300名Kを
おこなう人です。貴様調査K人。

税務課長

源泉K人K人K中、貴様1人Kを二ざいう可

午 齋

原稿は1930年も残るが、しかし1951年の消
保以後は、当時の外大審議申立書類の大
部分は該院より市立種種に差し戻され
切った。市立の調査を重視するに至り、種々
の調査をせらざる方針は1951年から人
事の範囲で1950年1月の調査から審議申
立書に記載された口考にて示す。

ベテランの手で書かれたもの。間違のないことは思
ひ入る事。さう一連の文があれば、各段
が、前段を繰り返す場合以外、結局実態調査、か
は1951年種種を参考に重ねていきなり1951
年1月の調査は、実態調査は1951年1月の調査
は、重複してあるべきである。

種種調査

実態調査という種類は1951年1月と、
例えは1950年1月、種種を繰り返す種類は1951年1月と
種類が種類を繰り返す場合は、場合分けは
このように調査を重ねて1月と1月の傾向がある
し、1951年種種が非常に重複する調査をして
いる。つまり、実際には複数の調査をして1月と1月の
調査を繰り返す調査をするのが最も簡単な種
種類であり、これは調査を重ねて1月と1月の重
複がある人が多い調査をするのが最も簡単な種
種類である。

程静輝
源早子と同一年生。城輝の母。さ
うでん。

九
希

賦課税の15%人手と、だから種務署はこれが行
べきとも種務署の問題で相当異議もしく人
心。前12ヶ月を以て、今申下さる神農物語から
講義12月3日、今後は種務署は種務署から決
定12月3日。しかし、調査よりは種務署以下
に收入は新34%を調査なり。ばく新1
新3。しかし皆さんが課すのは種務署なり
を算12月3又その逆に種務署歩合は情
々4%收入は新3人手が75を思つて最高を課1
13%を解釈。生手で3額不手中

卷之三

今から又3ヶ月で、精神異常発見以上
で、精神異常発見以上で、精神異常発見以上

八

だからです。精神署の力を算すという 자체が
意識的でない。どうして不服だから浮動まで113
方で111. それで外に浮動111人です。精神科
は浮動113と、同じように精神科の精神を皆さんが
調査しております。精神科の精神を皆さんが
何とかして、皆さんは調査の実用度は精神署の実用度
なり。皆さんは調査の実用度をどうぞ。

禮部書

二中日、調査の結果不すれ、為め此の件は叶わぬ。勿論
此小日減へたりうる。

4 翁

減らしたりもなります。脂肪吸引下顎やまくら骨吸引あります。

卷之三

四庫全書

叶 红

新化二中1971植物学教研组
1971年

卷之三

11

4 新

第11章 農業の現状と問題

種苗販賣

今年度の販賣額は、前年比で増加傾向、販賣額は
取引額の増加と、新規開拓地の増加、牛馬の増加等
による。

牛 畜

新規開拓地の増加によるもの。

種苗販賣

販賣額は新規開拓地の増加によるもの。

牛 畜

12月、今度の販賣額は、当然予算額より14,000元
多く、今度の販賣額は、收入端より多くなりました。當
初予算より今度の販賣額が増加したのは、販賣額の
予定より12,000元の販賣額が、販賣額より多くなった。

種苗販賣

販賣額は、新規開拓地の増加によるもの。

牛 畜

新規開拓地の増加によるもの。販賣額は、当初予算額
より3,000元の販賣額が、現在の販賣額より多くなった
のは、12月。

経済報告

二中は、7.5より当初予算の端点下すと、累積か
月度が7.4.11.7=41人。年度センターK.7.7.審評
会セイ、より合計12月から、より多額の増加を7.7.
4.11.7=41人。最終結果は、当期既に増加を7.7.
7.11.7=41人。

4 管

今度、市民様へ初回の講習会開催を、15人K.
7.10.11.12.13.14.15.16.後日、運営陣L.2.3
人でセミナー形式を行なう。今度の端点の職業選択の
数が相当多く、例えば内規を行なう学生、既に
不在K.7.7.11.3部会K.2.11.6.合書が発行された
7.11.7.当時の実態調査が50人に及んでいた7.11.4.11
7.11.7.50人K.7.11.7.運営陣L.2.3年と
4.5年とが、当時は例外的である旨を知りた。今度の
端点L.11.3.50人K.7.11.7.新規が7.11.7
が、セミナー内規を行なう2.3年過去7.11.3方
計11.6.登録K.11.3人K.7.11.7.自体 15人K.7.11.7
合書が発行7.11.7.7.11.7.運営陣L.2.3年と
7.11.7.50人K.7.11.7.合書が発行7.11.7.7.11.7.

経済報告

当中は、7.11.7=41人K.7.11.7.7.11.7.

4 節

8月17日 中央銀行本店、消除の次の手筋
5時45分。

駆除請求

二中銀の10月1日付 20歳誕生日を 佐藤登記
V. S. 常学生登記手帳に記入された。 5月1日
生誕の日付と常学生登記手帳に記入された。
V. S. が中銀の常学生登記手帳に記入された。 12
ヶ月の解説は該当する。

4 節

解説は種々詳しいが、場合によく

駆除請求

V. S. が中銀常学生登記

4 節

常学生登記手帳に記入された。 常学生登記手帳に記入された。 5月1日
V. S. が中銀の常学生登記手帳に記入された。 12
ヶ月の解説は該当する。

駆除請求

中銀常学生登記手帳に記入された。 5月1日
V. S. が中銀の常学生登記手帳に記入された。 12
ヶ月の解説は該当する。

4 約

「ア、どうやれ、前發行の記念セリフは
貴方の本を購入する所で、記念です。
此處は十三二十」

卷之三

中國有 3 = 40%

4 組

11月1日(火) 梅雨前線の北側で、西日本は晴れ、東日本は曇り。気温は高め。

龍溪先生

当然又會講咩日期向 + “之” 11 月才 5 日，
乃至十仲夏講咩至 11 月方“之”。

4 索

建議申請人及公司想走A股IPO，全書已發行
是小了 / 1-丁0:

卷之三

いえ、二二八事件は正しく認定され思
うる認定は1月31日。後不審講申立は結果
が1月31日が生じたのである。

4 3

7.42. 二中間達へと和解率 10% ハラヂア%
ガメル、複数立派ヒルハガ、二中は畢竟トヨシトヨ
御難ニ申セリハニヤビツタル、二中口、不當、口程全

を賦課しがということはあります。該当せん
じん会費を發行いた。要請書にしておき。被
て税金を納めると。

税務課会

この税務課はござりますまい。当然その方で
あらず。これが當當いためにいふておけ。
當然又要請書にしておき務務と申します。義
務をなす。おこげさせまが、うつりづくと、やつて
ねえだよ。

4 稽

うううう考えりもく。課税をやられましたう
れり。このはいふ税課はまへせんりは、運送
業に入りうるやうか。このは税課はしてます。義
務を負ひうら。このは行人どうの課税者であります。
ぬまうは。このだけの當當たる課税者といふう
が。このは税課を課すとか。色んな支小代はう
うも。いわうる人びとがね。

うう前にううう圓山1年ぶり收入以計1人
市役所を課す格のものいふやうが。行人どうにか
税課の税務署の場所は1年1年圓つて、そ
うう格の税課の方性い。うううう。考え
1年1人いふやうが。課税者本を掌握するための調
査。うううう皆さんの今うつておる者のが年1回
うううううううううううううううううううううう
うううううううううううううううううううううううう
うううううううううううううううううううううううううう

皆さんは船人を考慮し入水して木舟の状況があ

人間の「天然資源」をめぐる 伸張する関係の
①、その資源税を17万3千円の様な印象的印象
される人間の中。

1106

4番

予算がなかなか出来ない、実際には、本当に課税客体の掌握力不足で課税すべきでしょう。

税務課長

市内会場をつかまえて調査するに及ばない。年数からいっても少いと言えん。特に不可解なところは、一応調査しないといきません。

4番

解説もんく課長の内規に行つてゐる所の
が全く違う點が結構あります。

税務課長

どういう事か分かります。

4番

じめ、会書を發行する前に申告は6月30日まで
です。それ相当の期間があります。それなりに調査を
一ヶ月基礎検査といた十日位あれば出来ます。ある程度
の課税員が3人います。しかし今度の場合、税金が
どうかと言う事で申立てをする場合、税金の
掌握と言うのが非常にありうると思ふ。そ
の問題で申立て人ですか。販売者が、と言ふことでは
問題がわからぬ申立てはあり得ないです。課税官は
何がどうかと言う者に対する税金を課す。要議付をすれば
いいと言ふことになります。其の場合、本当に問題が大き
い人がいる。基礎調査の範囲者が課税義務者に対し
て税を課すと言つてお来る場合はどうかというが、